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Ata da 31ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 31 (trinta e um) dias do mês 

de agosto do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

31ª (trigésima primeira) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade.  

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 668/2021, de 30/8/2021, em 

referência ao ofício 277/2021 e à indicação 228/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

13378/2021 e informando a impossibilidade de instalar lombada no local indicado, tendo em vista as 

normas estabelecidas pelo CTB e CONTRAN, mas que será verificada a possibilidade de melhorar a 

sinalização da via; ofício 669/2021, de 30/8/2021, em referência ao ofício 277/2021 e à indicação 

227/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 13377/2021 e informando que a SMOI 

está realizando processo licitatório para aquisição de placas de sinalização; ofício 670/2021, de 

30/8/2021, em referência ao ofício 223/2021 e à indicação 191/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 9940/2021 e informando a impossibilidade de instalar lombada no local indicado, tendo 

em vista as normas estabelecidas pelo CTB e CONTRAN, mas que será verificada a possibilidade de 

melhorar a sinalização da via; ofício 671/2021, de 30/8/2021, em referência ao ofício 259/2021 e à 

indicação 219/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 12178/2021 e informando que 

o serviço indicando foi realizado em 20/8/2021; ofício 676/2021, de 30/8/2021, encaminhando para 

apreciação os projetos de lei 5747/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor 

de R$ 100.000,00” e 5748/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor 

de R$ 300.000,00”; ofício 677/2021, de 30/8/2021, encaminhando para apreciação o PLOA 2022 e a 

comprovação da participação popular; ofício 678/2021, de 30/8/2021, comunicando a expedição de 

decreto abrindo crédito adicional extraordinário para atender situação de calamidade, caracterizada 

pelo dano causado por chuva de granizo em algumas residências da comunidade de Guarauninha em 

16/8/2021; ofício 679/2021, de 31/8/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5749/2021 

que “autoriza o Poder Executivo a proceder, mediante termo de fomento, o repasse de recursos 

financeiros oriundos do Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – FMDCA à 

Associação Menonita Beneficente – AMB e dá outras providências” e ofício 680/2021, de 31/8/2021, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 5750/2021 que “autoriza o Poder Executivo, mediante 

termo de cooperação, a cessão de equipamentos à Organização da Sociedade Civil que especifica, 

adquiridos com o recurso do Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – FMDCA e 

dá outras providências”. Da senhora Fercea Myriam Duarte Matheus Maciel, Coordenadora de Contas 

da SEED/PR, ofício 3060/2021, em referência ao ofício 226/2021 e requerimento 73/2021, 

encaminhando informações sobre a construção de salas de aula no Colégio Estadual do Campo de 

Pinheiral, o qual funciona em dualidade administrativa com a Escola Municipal Pedro Gross Filho. 

Do Vereador Egon Krambeck requerimento 103/2021 ao Prefeito Municipal, requerendo informações 

sobre o contrato entre o Município e a empresa Paulista & Schimtd LTDA. ME. e requerimento 

104/2021 à empresa Caminhos do Paraná, requerendo a construção de mureta entre os Kms 165 e 166 

da BR – 277. Do Vereador Joslei Sequineli indicação 233/2021 à SMOI, indicando a pavimentação 

asfáltica da Travessa João Maria de Ramos, na Vila Rosa. Concluída a matéria do expediente o senhor 

Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e se algum Vereador se inscreveu 

para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. Inscreveu-se para fazer uso 

da palavra o Vereador Joslei Sequineli com o assunto “agradecimento e cobrança”. Com a palavra, 

cumprimentou o senhor Presidente, senhores Vereadores e público que acompanha a sessão. Disse 

que gostaria de fazer um agradecimento ao Poder Executivo e, especialmente, a Secretaria Municipal 

de Assistência Social e Defesa Civil. Relatou que no dia 16/8 um forte temporal atingiu a comunidade 

de Guarauninha, danificando as residências de várias famílias. Que após várias cobranças a Prefeitura 

entregou telhas de fibrocimento de 6 milímetros aos moradores, os quais poderão dormir tranquilos 

sem medo de se molhar com as próximas chuvas. Parabenizou e agradeceu a Defesa Civil e demais 

responsáveis e autoridades pela compra dos materiais, evitando assim problemas com outros possíveis 

temporais. Falou que a sua função como Vereador e representante do povo é e sempre será fiscalizar, 

levando a verdade à população, doa a quem doer. Relatou que, conforme dados do Portal da 
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Transparência, o valor gasto para aquisição de 2.458 chapas de fibrocimento de 6 e 4 milímetros foi 

de R$ 177.579,69. Que a Prefeitura juntou três orçamentos como determina a lei, mas não oportunizou 

que outros empresários da cidade, que possuíam telhas da mesma qualidade e mais baratas, 

participassem do certame. Questionou quais foram os motivos para esses materiais mais baratos não 

terem sido cotados e sido adquiridos por um preço maior de outras empresas. Disse que o Governo 

Municipal prega a transparência, porém, está jogando dinheiro fora nessas licitações, pois poderia ter 

economizado cerca de R$ 6 mil e investido esse valor em saúde, educação, estradas rurais e outras 

coisas que a cidade precisa. Cobrou mais transparência, oportunidades e valorização do comércio 

local, que gera impostos para o Município, e ainda que o dinheiro do povo seja gasto com respeito e 

economia, porque cada centavo gasto desnecessariamente gera consequências. Afirmou que jamais 

irá aceitar que os recursos públicos sejam jogados fora e que cada cidadão tem o direito de saber onde 

e porque foram gastos. Que esses gastos desnecessários ocorrem por falta de planejamento e 

responsabilidade dentro de alguns setores da Prefeitura. Disse que o dinheiro que está lá é do povo 

palmeirense, o qual merece total respeito, pois somos todos funcionários e o patrão é o cidadão de 

Palmeira. Agradeceu pela atenção. Seguiu-se então à ordem do dia. Em discussão e votação única, em 

bloco, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 100, 101 e 102/2021. Em discussão e 

votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 231 e 232/2021. Em 2ª 

discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5741, 5742 

em votação nominal, 5743, 5744, 5745 e 5746/2021. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente 

encaminhou à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação os projetos de lei 5748 ao 

5752/2021; à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 5748 ao 

5750 e 5752/2021 e à Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente os projetos 

de lei 5750 e 5751/2021 para análise e emissão de pareceres. Solicitou a verificação dos Vereadores 

inscritos para explicação pessoal. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador Rogério Czelusniak 

com o assunto “licitação”. No uso da palavra, cumprimentou o senhor Presidente, Vereadores e 

espectadores. Parabenizou o Vereador Joslei pelo discurso e pelo papel bonito que desempenhou como 

Vereador, fiscalizando e acompanhando a entrega das folhas de fibrocimento à comunidade de 

Guarauninha. Falou que o Prefeito deverá dar uma explicação do porquê algumas empresas grandes 

não participaram da licitação. Agradeceu. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador Odair José 

Sanson Junior com o assunto “reunião com o Executivo”. Saudou o senhor Presidente, Vereadores e 

aqueles que acompanham a sessão. Informou que a reunião com o Prefeito que seria realizada na 

quinta-feira, 2, foi adiada para o próximo dia 9, devido a compromissos do mandatário. Parabenizou 

o Vereador Joslei pelo trabalho e disse que é um dever do Poder Executivo se manifestar sobre o 

assunto. Que acredita que essa situação ocorreu devido a burocracia, o que impediu que outras 

empresas participassem, mas logo deverá haver uma resposta sobre isso. Agradeceu. Nada mais 

havendo a ser tratado o senhor Presidente lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 

8 (oito) de setembro, no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única 

dos requerimentos 103 e 104/2021 e da indicação 233/2021. Agradeceu a presença de todos e em 

nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente 

ata que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


